VOCABULARY REVIEW CARD

INTERNATIONAL TENSIONS

1- VOCABULARY (About 50 words)

MOT FRANÇAIS / ENGLISH WORD	
The international stage : la scène internationale	A summit : un sommet
To play a role/part in sth : jouer un rôle dans qch	A spokeman/woman/person : un porte-parole
Western/eastern : occidental/oriental	A counterpart/opposite number : un homologue
Foreign policy : une politique étrangère	A stalemate/deadlock/standoff : une impasse
An embassy : une ambassade	To reach a stalemate : aboutir à une impasse
To break off/resume diplomatic relations : rompre/reprendre les relations internationales	To break a stalemate : sortir d'une impasse
Tense/strained relations : des relations tendues	A mediator : un médiateur
A chill/cooling off : un refroidissement	To broker an agreement : négocier un accord
Bipolar/multipolar : bipolaire/multipolaire	To overcome sth : surmonter qch
Balance of power : l'équilibre des forces	A political will : une volonté politique
The UN system : le système onusien	To compromise : transiger
To debate/pass a resolution : discuter/voter une résolution	To commit oneself to doing sth: s'engager à faire qch
To implement/enforce a resolution : appliquer une résolution	To pledge to do sth : promettre de faire qch, s'engager à faire qch
A peace-keeping mission : une mission de maintien de la paix	To reach a settlement : conclure un accord
A peacekeeper : un soldat de la paix	To veto a decision : mettre son véto à une décision
The duty to interfere/intervene : le devoir d'ingérence	To join the EU: adhérer à l'UE
NATO (North Atlantic Treaty Organisation)	To apply to join the EU/for EU membership : demander son adhésion à l'UE
To negociate : négocier	Membership negociations : pourparlers d'adhésion

Negociations/talks : négociations, pourparlers, discussions	To uphold a principle : faire respecter un principe
A round table : une table ronde	To achieve/gain/attain independance: obtenir l'indépendance
To make/issue/deliver a statement : faire une déclaration	A former colony : une ancienne colonie
Under the aegis of : sous l'égide de	A colonial power : une puissance coloniale

2- TRANSLATION REMARKS (3 from French to English, 3 from English to French)

Ever since the days of the Founding Fathers, America has regarded What George Washington called « the foreign world » with suspicion, and the foreign world has often reciprocated.

Depuis l'époque des pères fondateurs, l'Amérique a toujours considéré que George Washington appelait « le monde étranger » avec suspicion, et le monde étranger le lui a souvent rendu.

The European Defense Community Treaty, which failed because it was not ratified by the French National Assembly, provided for « European armed forces » to be established.

Le traité sur la Communauté européenne de Défense (CED), qui a échoué parce que l'Assemblée nationale française ne l'a pas ratifié, prévoyait la création de « forces armées européennes ».

It has become conventional wisdom that the post-cold-war world will see rising powers such as China and Brazil create what international relations experts call a « multipolar » order.

Il est généralement admis aujourd'hui que le monde de l'après-guerre froide verra des pays de plus en plus puissant comme la Chine et le Brésil créer ce que les experts des relations internationales appellent un monde « multipolaire ».

Le droit des peuples à l'autodétermination a été établi par le Traité de Versailles, au lendemain de la première guerre mondiale.

The right of peoples to self-determination was established by the Treaty of Versailles, in the wake of the First World War.

La théorie de Huntington dans « Le choc des civilisations » est contestable parce qu'elle ne tient pas compte du transfert de valeurs opéré par la mondialisation.

Huntington's theory in « The Clash of Civilizations » is questionable because it does not take account of the transfer of values brought about by globalization.

La politique étrangère unilatérale de George W.Bush s'est traduite par l'aggravation de l'antiaméricanisme dans une grande partie du Moyen-Orient.

George W.Bush's unilateral foreign policy has resulted in a worsening of anti-Americanism in much of the Middle East.